



8 Pièces

350 m²

Réf. 1100

1 310 000 €

Aigues-Vives

Maison à vendre (30670)

Pierres-Blanches
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aigues-vives - pbi collection cette commune française située en vaunage verra naître de mémorables poètes, une dynastie de banquiers et l'éminent homme politique français sous la III^e république, gaston doumergue. Là où palpite le cœur de ce village, au patrimoine naturel remarquable et à la culture régionale emblématique, nous vous proposons de découvrir cette authentique maison de ville de 350 m² de surfaces habitables érigée sur deux étages et bénéficiant d'un terrain de 700 m². Loin d'être parti dans les confins de l'oubli, ce lieu de vie a su reprendre sa plume pour écrire une nouvelle ...

Aigues-vives - pbi collection this french commune in the vaunage was the birthplace of memorable poets, a dynasty of bankers and the eminent french politician of the third republic, gaston doumergue. Where the heart of this village, with its remarkable natural heritage and emblematic regional culture, beats, we invite you to discover this authentic town house with 350 m² of living space on two floors and 700 m² of land. Far from being consigned to oblivion, this living space has taken up its pen and written a new page in its history. Thanks to the decorative elegance and the nobility of the ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier